

15 Kinder erleben eine Wachbleibe-Party

Kinderradionacht „Genial“ im Wangener Jugendhaus

WANGEN (sz) - Fünf Stunden Hörspiele, Geschichten und Erfindungen: 15 Kinder haben am Freitag im Jugendhaus die ARD-Kinderradionacht erlebt. Das Thema: Erfindungen. Darüber berichtet das Wangener Jugendhaus.

Vor der Veranstaltung hätten die Kinder eigene Erfindungen gebaut und zur Radionacht mitgebracht – von einer Rakete aus Klopapier-Rollen bis zu Schuhen aus Zeitungspapier – gemäß dem Wettbewerbs-Auf-

ruf „Einfälle statt Abfälle“. Im Jugendhaus konnten die Mädchen und Jungen dann nicht nur Radiohören, sondern sich auch bei verschiedenen Erlebnis-Stationen beschäftigen und kleine UKW-Radios zusammenbauen oder auch Gebäude am Computer entwerfen, heißt es in dem Bericht. Zwischendurch gab es ein Ratespiel und eine Nachtwanderung.

Nach dem Einrichten des „Schlaf-Labors“ wurde dann im Schlafsack dem letzten Hörspiel gelauscht.



Die Kinder beim UKW-Radio-Zusammenbau.

FOTO: JUGENDHAUS

Schwäbische Zeitung, 03.12.2015